



Kanal 11 sendet zum ersten Mal aus neuem Studio

Das Fernseherteam von Kanal 11 der Rotenburger Werke hat gestern seine erste Sendung aus dem neuen Studio ausgestrahlt. Thema war

die Bundestagswahl. Die technische Grundausstattung ist bereits vorhanden, die Ehrenamtler benötigen aber noch „eine zusätzliche

Kamera sowie weiteres Equipment“, so Moderator Hilmer Drögemüller. Interessierte rufen dafür die Volksbankaktion „Viele schaf-

fen mehr“ unter vb-ww.vielerschaffen-mehr.de auf. Bei jeder Spende ab fünf Euro steuert die Bank zehn Euro dazu. • Foto: jo